

CURSOS DE CAPACITACION PARA BOMBEROS

## Hittman arribó ayer a Garín

*Encabezará tres jornadas de cursos intensivos • Mañana se dará la bienvenida a bomberos de diferentes puntos del país • Se calcula que habrá más de 200 participantes.*



Ayer arribó a Garín el cuerpo de instructores que durante este fin de semana se encargará de una serie de cursos de capacitación para bomberos de la zona; está programado para viernes, sábado y domingo en esa localidad.

Encabezando la comitiva, a las 11.30, en el Cuartel de Bomberos Voluntarios de Garín se presentó el Dr. Stephan Hittman, presidente de la Fundación 911 de Estados Unidos. Acompañando al funcionario llegaron su secretaria, Griselda Bernal, y ocho instructores. Todos fueron recibidos por el cuerpo activo local en la sede central.

Más tarde Hittman se reunió con bomberos de Benavidez, encuentro del que participaron el presidente de esa entidad, Carlos Campos, y el Comandante, Sergio Bruza, jefe de ese cuerpo activo.

En ese marco de encuentros, anoche en el cuartel de bomberos de Garín se celebró una cena de camaradería entre el cuerpo activo local

y la delegación estadounidense.

La agenda continúa hoy con reuniones en diferentes puntos de la provincia de Buenos Aires, y mañana a las 08.30 se dará la bienvenida a los diferentes cuerpos de bomberos que participarán de los cursos a realizarse durante este fin de semana.

La ceremonia de bienvenida se hará en el Centro Cultural Garín, mientras que el sábado y domingo los cursos continuarán en el Colegio Estrada de esa ciudad.

Al igual que en otras oportunidades, la parte práctica del curso también se hará en la clínica abandonada de Fournier entre Ayacucho y Osvaldo Cigliutti.

Los organizadores estiman que del encuentro participarán aproximadamente 200 servidores públicos de diferentes puntos de la República Argentina, entre ellos de Bariloche, Chaco y otras regiones del país.

Rubén Rivera